

reformiert
christkatholisch
römisch-katholisch
basel-stadt

ihre
kirchen



Einladung

zu Feier, Gebet, Musik, Apéro

Peace now – Atomwaffen abschaffen!

Ein Engagement religiöser Gemeinschaften in Basel

Im Rahmen der „Sternschnuppen über Mittag“ möchten wir Sie einladen in die Predigerkirche
am **Donnerstag, 4. Dezember 2014 von 12.15 bis 13.30 Uhr**

Die Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa, OSZE, tagt am 5. und 6. Dezember in Basel. Bei dem Ministertreffen wird es auch um den Friedenserhalt auf dem Kontinent gehen.

Über 20 Jahre nach dem Ende des Kalten Krieges wirkt die Bedrohung der Welt durch Atomwaffen fern – ist aber angesichts 3'000 jederzeit abschussbereiter atomarer Sprengköpfe erschreckend präsent, nur verdrängt.

Wir machen uns stark für die Abschaffung aller Atomwaffen und für den Frieden.

Die Broschüre „Nukleare Abrüstung“ soll dabei Unterstützung sein. Die Organisation *Religions for Peace* hat sie zunächst auf Englisch publiziert. Am 4. Dezember liegt sie erstmals in deutscher Übersetzung vor, mit Fakten und Anregungen auf dem Weg zum Frieden. Gerne stellen wir Ihnen und Ihrer Religionsgemeinschaft Exemplare zur Verfügung.

Wir würden uns über Ihre Teilnahme sehr freuen.

Pfr. Dr.
Lukas Kundert

Pfr. Dr.
Michael Bangert

Dr. med.
Andreas Nidecker